



Sortie des élèves Classe à Horaires Aménagés Musique du 24 janvier

publié le 01/02/2023

Les élèves de 5° et de 6° Classe Horaires Aménagés Musique sont allés mardi 24 janvier au Théâtre Auditorium de Poitiers pour un concert donné par l'Orchestre de Nouvelle-Aquitaine et les solistes de l'Orchestre Philharmonique de Radio France.

Avant d'écouter des œuvres de Beethoven et de Mozart, nos élèves ont d'abord pu profiter d'une présentation du concert par un des musiciens de l'orchestre, puis d'un "amuse-bouche", quiz humoristique autour des œuvres de Beethoven mis en scène et en musique par l'acteur François Martel .

L'une de nos élèves a même gagné un CD pour une bonne réponse. La virtuosité et le dynamisme des interprètes ont été grandement appréciés tant par les élèves que par les parents présents.

Isabelle Dumay et Laurent Simon

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.